
表紙は安城生活福祉高等専修学校（さくら学園）の生徒さんです。詳細は裏表紙をご覧ください。

主な内容
2頁  議案質疑・委員会審査
3頁  議案などの審議結果

 委員会・部会の活動状況

4頁  一般質問のあらまし
12頁 七夕議会の開催報告等

第66号 6月定例会
令和6年8月1日（2024年）
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介護福祉施設で
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　開校以来連続！
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安城特産イチジクを使ったパウンドケーキ
パティシエ専攻調理師専攻

※学科試験

専修学校として全国初の快挙！



名鉄新安城駅北口の民間駐輪場の廃業
に伴い、令和６年４月に駅から西側へ

500mほど離れた、国道１号と市道との交差
点となる「今本町２丁目交差点」のポケットパー
クが仮設の駐輪場として整備された。

新安城駅周辺での駐輪場不足の対策として、
今回整備する駐輪場の場所と工事の内容は。

　６月５日から６月26日までの22日間の会期で開かれました。条例改正、補正予算、工事請負
契約の締結、財産の取得などを審議、いずれも原案どおり可決しました。
　ここでは、議案に対して行われた質疑の一部を掲載します。

２億５０００万円余 増額の補正予算をはじめ、２億５０００万円余 増額の補正予算をはじめ、
９案件を議決９案件を議決

6月

定例会

Q 新安城駅北口から300mほど東にある、
旧北分署、現在、消防団の今村分団が使

用している建物の南側の市有地に、180台ほ
どの駐輪場を整備する。

A

整備スケジュールは。Q 可能な限り早く供用開始したいと考えて
おり、現時点では令和６年12月末まで

に工事を完了し、令和７年１月からの供用開始
を目指す。

A

アジア競技大会に向けた、ソフトボール
場A球場や総合運動公園園路等の改修工

事が実施されるが、利用者への影響は。
Q 工事期間中は建設重機や資材搬入のため、

ソフトボール場Ｂ球場を含め、周辺の園
路や公園の一部など、利用できなくなる見込み。
園路や駐車場では施工範囲を分けて行うなど、
利用者への影響が少なく済むよう、改修設計の
中で検討する。

A

新安城駅北口駐輪場の設置工事  補正額：600万円一般
会計

ソフトボール場A球場改修設計委託料  補正額：3800万円

総合運動公園園路等改修設計委託料  補正額：1200万円
一般
会計

補
予
正
算

補
予
正
算
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現行の健康保険証が廃止されることに伴
う規約変更だが、広域連合からすべての

被保険者に対し「資格確認書」等が交付されるの
か。

Q 「マイナ保険証利用登録」が完了してい
　　　る被保険者には、Ａ４サイズの用紙で「資
格情報のお知らせ」を、「マイナ保険証利用登録」
が完了していない被保険者には、カードサイズ
の「資格確認書」が交付される。

A

愛知県後期高齢者医療広域連合規約の変更議案
61号

規
変
約
更

委員会・部会などの主な活動状況

5月

2日 議会運営委員会
16日 産業建設部会・市内巡視
17日 市民文教部会・市内巡視
20日 健康福祉部会・市内巡視
21日 総務企画部会・市内巡視
29日 議会運営委員会

6月

3日 産業建設部会
13日 少子化対策特別委員会
18日 産業建設常任委員会
19日 市民文教常任委員会
20日 健康福祉常任委員会

21日
総務企画常任委員会
議会運営委員会

26日 未来型スマートまちづくり特別委員会

4月 9日 議会運営委員会

会派別賛否（○賛成、×反対）
安
城
創
生
会

公
明
党

み
ら
い
の
風

新
社
会

新
自
民
の
会

日
本
共
産
党

安
城
維
新提出された案件 結果

市
長
提
出
議
案

第５４号　市税条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第５５号　�家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改

正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

第５６号　遺児手当支給条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第５７号　国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第５８号　令和6年度一般会計補正予算（第2号） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第５９号　工事請負契約の締結（居林橋架替工事（上部工製作・架設）） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第６０号　財産の取得（有料駐車場の機器の更新） 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇
第６１号　愛知県後期高齢者医療広域連合規約の変更 原案可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

諮問 第１号　人権擁護委員の推薦 異議ない旨答申 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

６月定例会　議案などの審議結果
安城創生会 18人　 公明党 3人　 みらいの風 3人　 新社会 1人　 新自民の会1人　 日本共産党 1人　 安城維新１人

議案名と会派名は、一部省略して記載しています。
公明党➡公明党安城市議団
日本共産党➡日本共産党安城市議員団

個人別審議
結果はこちら

　安城市議会では、香典の取扱いを統一しています。議員本人が葬儀等に参列しても香典を供与せず、代わり
に弔慰状を持参させていただきます（親族及び友人等は除きます。）。

慶弔費に関するお知らせ

有効期限があるのか。
有効期限がある場合、

被保険者が自ら申請する必
要があるのか。

Q 有効期限があり、どちらも一斉更新の際
に自動で交付されるので、被保険者が申

請する必要はない。
A
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一 般 質 問

　一般質問では、市政全般にわたって
事業の執行状況や将来に対する方針等、
皆さんの生活にかかわる大切な内容に
ついて質問を行います。
　今定例会では15人の議員が質問を
しました。議員1人あたりの持ち時間は
質問と答弁を合わせて1時間以内です。
ここでは、内容を要約して掲載してい
ます。未掲載の質問などは、映像配信
や会議録（8月下旬掲載予定）でご覧い
ただけます。議員ごとに掲載の映像配
信QRを読み取っていただくと、一般
質問の冒頭から映像がご覧になれます。
　一般質問や閉会日にはライブ中継を
実施しています。次回の日程について
は裏表紙をご覧ください。
※今定例会は七夕議会のため、議会で作成し
た七夕はっぴを着用して質問しました。

一 般 質 問

議
員
が
聞
い
た
！

今
と

こ
れ
か
ら

大型商業施設でのシティプロモーショ
ンについて

問　（仮称）三井ショッピングパーク ららぽー
と安城において、シティプロモーションを行う
べきと思うが、市の考えは。
答　令和７年春に開業予定の同施設の集客力を
活用したシティプロモーションは効果が高いと
考え、三井不動産株式会社と協議を進めている。
今年度は同社が運営する「ららぽーと名古屋み
なとアクルス」で本市の特産品フェアを8月24・
25日に開催する予定。

子育て支援「こどもの居場所」について

問　①町内福祉サロンで多世代交流するといい
と思っている。町内福祉委員会が主催するサロ
ンへの新しい支援内容は。②地域で運営してい
る「子ども食堂」への本市の支援内容は。
答　①今年度新設した「子ども・子育てサロン
補助金」は、子どもや子育て世代が月１回程度
参加するサロンに年間３万円を上限として社会
福祉協議会が補助金を交付。②子ども食堂への
支援は、開設の支援として、市公式ウェブサイ
トに「子ども食堂開設ガイドブック」を掲載して
いる。また、周知
や啓発、食材等の
寄付に対する橋渡
しをしている。

◆その他の質問…安城七夕まつり、まちなかの
賑わい創出、子育て支援「伴走型相談支援体制」

石
いし

川
かわ

 いくこ議員

安城創生会
録画配信中

検索安城市議会

左のQRを読み取って
ご覧ください。
※パケット・通信料が
かかります。【映像配信】 【会議録】

（仮称）三井ショッピングパーク ららぽーと安城　外観CG（仮称）三井ショッピングパーク ららぽーと安城　外観CG

4

https://smart.discussvision.net/smart/tenant/anjo/WebView/rd/council_1.html?referrer=https%3A%2F%2Fanjo-shigikai.jp%2F
https://ssp.kaigiroku.net/tenant/anjo/pg/index.html
https://smart.discussvision.net/smart/tenant/anjo/WebView/rd/speech.html?council_id=44&schedule_id=606&playlist_id=1&speaker_id=37&target_year=2024


気象防災アドバイザーについて

問　激甚化する自然災害に備えるため、防災と
気象の両方の知識に精通する専門家「気象防災
アドバイザー」の起用について、市の見解は。
答　大雨や台風など風水害による被害が想定さ
れる場合に、気象防災アドバイザーから気象状
況などについて助言をいただけることは、災害
の発生を多角的に判断し、避難所開設や避難指
示につなげる上で有効であるとのことから、今
後起用に向けて、気象庁名古屋地方気象台との
調整を進めていく。

熱中症対策について

問　熱中症対策として新たな取り組みは。
答　次の２点に取り組む。１点目は「クール
シェア事業」で、６月19日から９月30日まで、
市内で冷房の効いた公共施設や民間施設に「座
って休憩できる場所」を設ける。２点目は「熱中
症対策アンバサダ
ー講座」で、子ど
もや高齢者に携わ
る職員などが受講
し、確かな知識を
得ることで熱中症
対策を広く伝える
とともに、現場で
の活動に生かして
いく。

地域のスポーツ振興について

問　市主催による日曜教室を含め、中学生を受
け入れる地域スポーツ団体の競技種目や団体数
は現在どのようになっているのか。また指導者
の質の向上への市の考えは。
答　昨年５月末時点で14競技56団体であった
ところ、令和６年５月末時点で29競技109団
体と増加。市主催の日曜教室は今年度からサッ
カー、陸上、卓球が加わり６競技８団体となっ
ている。熱中症やハラスメントなどの問題に対
応できる指導者を増やしていく。
問　スポーツ団体の活動場所の状況は。また、
熱中症防止に努めたグラウンドの使用について
市の考えは。
答　現在、第２体育館やテニスコートは空きが
あるが、グラウンド、体育館は空きがない状況。
市内企業等が所有するグラウンドや体育館を開
放いただけないかお願いしていく。また、熱中
症対策として６月から９月までの屋外施設にお
いて、一部学校を除き小学校では午前７時から
午後５時まで、中学校では午前７時から午後７
時までの時間帯で利用できるようにし、熱中症
の事故防止に努めるよう周知している。
問　中学生の夜間スポーツ活動の状況は。
答　平日の授業後に中学生を受け入れている地
域スポーツ団体は、12競技、41団体。このう
ち、ソフトテニスの団体は４団体で、総合運動
公園や秋葉公園、篠目中学校のテニスコートな
どで練習されている。その他平日夜間での活動
が多い競技は、バスケットボール、バレーボー
ル、剣道、卓球等。

沓
くつ

名
な

美
み

由
ゆ

起
き

議員

みらいの風
録画配信中

宗
そう

 文
ふみ

代
よ

議員

公明党
安城市議団

録画配信中

市役所北庁舎ロビー市役所北庁舎ロビー
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一 般 質 問

総合運動公園周辺における道路交通　
ネットワークの構築について

問　主要地方道豊田安城線の事業化区間は、令
和８年９月のアジア競技大会開催に向け、順調
に進捗しているとのことで、豊田安城線の未供
用区間は、いよいよ市道新明東栄線から名鉄西
尾線との交差部を含んだ約300ｍの区間のみ
となる。鉄道高架の完成までの十数年の期間、
300ｍを整備せず、道路ネットワークが整え
られない状況になることは、市民感情を考えて
も納得できない。難しい課題ではあるが、何か
打開策はないのか。
答　名鉄西尾線の鉄道高架化を進めることを条
件に、名鉄西尾線との交差部分に暫定的に仮設
踏切を整備する方向で先月、名古屋鉄道株式会
社へ仮設踏切に関する計画協議を提出し、具体
的な整備に向け、検討を開始した。
問　仮設踏切により全線が開通することになれ
ば、新明東栄線の未整備区間及び新田高木線と
の交差点部の整備を、仮設踏切と同時期に早期
着手することで、市内交通の利便性と安全性の
向上を図るべきであると考えるが、市の整備方
針は。
答　市道新明東栄線の未整備区間の整備が進め
ば、国道１号から主要地方道岡崎半田線まで約
３㎞が全線開通し、円滑な南北交通が確保され、
市内交通の利便性が高まる。今後は、仮設踏切
の整備検討に合わせて、この未整備区間の事業
化に向けて、関係機関と調整していく。

安城ビジネスコンシェルジュ（ABC）
の実績と今後について

問　ABCの補助金関係の支援実績と強み、特徴は。
答　国の事業再構
築補助金の申請支
援では90.2％の
採択率、補助金額
は総額で21億8700万円。特徴や強みは、専
門的支援と伴走支援により、業種を問わず、創
業、売上や販路の拡大、補助金活用など幅広い
支援が実施できていること。
問　STATION Aiとの連携は。
答　近い将来、本市を発祥の地とするスタート
アップが、大きな成果をあげることを期待し、
ＡＢＣがさらなる進化を遂げることができるよ
う、STATION Aiとの連携に、積極的に取り
組んでいきたいと考えている。

桜井古墳群・鹿乗川流域遺跡群について

問　希少性や特性、歴史的価値は。
答　古墳と集落の関係が明らかな点で全国的に
も希少。多様な古墳が混在し、当時の社会構造
の解明に寄与する事例。また、西三河地方で最
も早く形成され、三河の国の原形となる地域的
まとまりが桜井を中心に誕生したと推定され、
東海地方屈指の拠点的集落であったと考えられる。
問　今後の調査予定は。
答　桜井古墳群では非破壊調査を検討し、塚越
古墳で追加調査を予定。鹿乗川流域遺跡群でも、
愛知県が亀塚遺跡を含む４カ所で発掘調査を計画。

竹
たけ

内
うち

 稜
りょう

人
と

議員

安城創生会
録画配信中

松
まつ

尾
お

 学
まな

樹
き

議員

安城創生会
録画配信中

ABCでのセミナーの様子ABCでのセミナーの様子

桜井古墳群と桜井古墳群と
鹿乗川流域遺跡群鹿乗川流域遺跡群 主要地方道豊田安城線周辺　位置図主要地方道豊田安城線周辺　位置図
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都市公園について

問　３月議会の代表質問で庁舎整備に関する質
問があり、現庁舎の老朽化、スペース不足、災
害時の安全性などの課題について指摘され、市
は、安城公園と市民会館の敷地を含む一体的な
再整備について検討すると言及した。
　今後、庁舎整備基本構想の策定を進めること
になるが、庁舎整備が安城公園に与える影響は。
答　庁舎整備の場所や規模、手法などが決まっ
ていない現状において、安城公園に与える影響
について検討までに至っていない。庁舎整備を
進めるにあたり、安城公園や市民会館を含む敷
地の将来像とともに、当該敷地を中心としたエ
リアの在り方についても十分に検討していく必
要があると考えている。
問　安城公園には市が、「20年30年後を見据
え守っていく」としているさくら風景や、市制
施行100周年の年に開封予定のタイムカプセ
ル、動物舎、多数の植栽、池やせせらぎ、石碑
などがある。その中で、他の公園などに移設が
可能なものはあるか。
答　池やせせらぎ等の修景施設を除き移設は可
能と考えるが、移設するかどうかは専門家や関
係者の意見を聞いて判断する。
問　将来、安城公園の再整備をすることとなり、
動物舎や池を撤去することとなった場合、鳥や
動物、魚などが殺処分されてしまう可能性はあ
るか。
答　安城公園内で飼育している動物や魚につい
て、殺処分することは考えていない。

鹿乗川と志茂川との合流部の改修につ
いて

問　鹿乗川に合流する志茂川とそれに注ぐ水路
が氾濫し、浸水被害が発生している。この解決
には、鹿乗川と志茂川との合流部の間口を拡げ
る改修が必要であるが、愛知県と安城市との調
整の結果は。
答　愛知県が実施する鹿乗川右岸の設計と同調
して、本市も志茂川合流部の改修に関する設計
を進めていく予定。愛知県と引き続き協議を行
いながら、鹿乗川と志茂川の取り付け形状や施
工方法等を検討し、志茂川の計画流量である毎
秒10トンの放流施設の構築に向け調整していく。

小川志茂城跡と小川的場丘城跡について

問　小川町にある本城公園の辺りには、石川数
正が生まれたとされる小川志茂城と本多正信が
生まれたとされる小川的場丘城があったと考え
られる。本城
公園に説明看
板等の設置を
してはどうか。
答　設置に向
け、準備を進
めていく。

◆その他の質問…（仮称）本證寺史跡公園の整備
について
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一 般 質 問

小中学校等の教育活動及びスポーツ活
動における危機管理について

問　小中学校の屋外での教育活動において落雷
事故防止に対して、学校の対応は。
答　落雷事故は、年間を通じて発生する可能性
がある。小中学校の事故防止対策として、文部
科学省の「学校の危機管理マニュアル作成の手
引」を参照し、屋外での学校行事中に雷鳴が聞
こえた場合は、速やかに建物内など安全な場所
に避難するよう指導している。
　また、雨雲レーダーの情報に注視するととも
に、気象庁のホームページに雷注意報が発令さ
れた場合などは、迅速な避難ができるよう最大
限の注意を払っている。

問　落雷事故防止について、市スポーツ協会等
の各スポーツ団体への周知は。
答　令和６年４月５日付スポーツ庁発出通知に

「指導者は落雷の危険性を認識し、事前に天気
予報を確認するとともに、天候の急変などの場
合には、ためらうことなく計画の変更・中止等
の適切な措置を講ずること」などを呼びかけて
いる。
　本市としては、５月13日付で中学校の屋外
施設を利用する地域スポーツ団体に対し、スポ
ーツ庁の通知を案内するとともに、５月23日
付で市スポーツ協会を通じて、各スポーツ競技
団体にも同様の周知を行ったところであり、引
き続き注意喚起を行っていく。

第20回アジア競技大会開催に向けた本
市の対応について

問　ソフトボール場改修の概要は。
答　ソフトボール場A球場の観客席を増設し、
バックネット裏観客席の上に屋根を新設する。
問　近代五種競技の概要は。
答　近代五種競技は、200m自由形の水泳、 １
分間１本勝負のフェンシング、射撃４回とラン
ニング５回を交互に行うレーザーラン、そして
馬術に代わる新種目として、日本の人気スポー
ツエンターテインメント番組「SASUKE」を基
に考案された障害物レースの５種目で、陸上競
技場とスポーツセンタ
ーが会場の予定となる。
今年11月２日、３日
に新種目採用後最初の
全日本選手権大会が本
市で開催される。

新美南吉の顕彰について

問　シティプロモーションへの新美南吉の今後
の活用は。
答　今後も新美南吉の安城での足跡のほか、下
宿先やウォールペイントなどゆかりのスポット
の周知を図るとともに、「新美南吉夢記念祭」な
どの事業を実施する。新美南吉は、重要な地域
資源の一つとして、引き続きシティプロモーシ
ョンに積極的に活用していきたい。
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多文化共生プランについて

問　市にとって、多文化共生プランが無くて困
ることは何か。現在作成中の第３次多文化共生
プランは、市職員の負担軽減及び必要性から、
大幅に簡略化したもので良いのではないか。
答　各実施主体が一体となって総合的、計画的
に推進するために必要である。計画の記載内容
を精査し、市民にも理解しやすく分かりやすい
ものとするように努める。

学校・保育園のお礼状等の配布について

問　議員たちが行事の臨席後に届くお礼状の配
布は、先生方の負担であり、配布をやめないか。
また、学校からの案内等は職員が直接配るので
はなく、郵送で良いのではないか。
答　お礼状の配布方法は、学校教員が不足の中、
負担軽減を検討する。保育園等も検討する。ま
た、学校だより等を自宅や町内会へ持参する理
由は、直接説明すべき内容があったり、情報共
有を図る意味もある。今後、直接持参か郵送対
応かは適切に判断
していく。

自転車活用推進事業について

問　市民や利用者に向けた利便性向上の考えは。
また、今後のまちづくりにどう生かすのか。
答　データ分析や利用者の声も聞き、ポートや
自転車を増やすなど利便性の向上に努める。今
後もシェアサイ
クル事業の推進
に努め、自動車
に過度に依存す
ることなく歩い
て暮らせるまち
の実現を目指す。

旧種鶏場の解体撤去について

問　解体撤去の予定と農業イノベーション調査
検討の委託業務のスケジュールは。
答　令和７年3月までに、旧種鶏場は全ての建
物を取り壊し、撤去するとともに、跡地活用の
方針案を取りまとめていく。

地域における高齢者の移動支援について

問　高齢者地域生活支援等実施団体活動支援事
業で、車を使った移動支援の条件は。また、市
として、活動する地域を支援していく考えは。
答　車の送迎のみでは対象とならず、要支援認
定やサービス事業対象の人への付き添いを伴う
送迎が条件となる。今後はボランティア活動に
対する負担軽減も含め、様々な手法を検討して
いく。
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一 般 質 問

妊娠に関する相談支援について

問　昨年12月議会で、赤ちゃんポストの設置
に向け取り組む予定はないとの答弁だったが、
妊娠したことを誰にも相談できず困っている方
に対して、どのような取り組みが必要か。
答　妊娠・出産に関する相談窓口を記載したカ
ードを作成し、妊娠
検査薬を扱っている
ドラッグストアの店
頭に設置するなど、
相談に繋がっていく
よう取り組みを進め
る。

安城七夕まつりのパレードについて

問　パレードが全面的に中止になった理由は。
答　今年の七夕まつりの開催にあたり、安城警
察署から、改めてパレードの安全上の問題につ
いてのご指摘を受け、七夕まつり実行委員会で
検討した結果、パレードを全面的に中止とした。

商店街防犯カメラについて

問　防犯カメラ維持費補助について今後の方針は。
答　維持管理への補助の予定はないが、現在、
全市的に防犯カメラの整備を進めており、今年
度中には各商店街振興組合へ防犯カメラの設置
場所や稼働状況等の調査を行い、将来的な統廃
合を含めた検討を進める。

不登校児童生徒への支援について

問　不登校児童生徒への対応は。
答　担任からの電話、タブレット端末での連絡、
家庭訪問などをしている。また、市内３カ所の
ふれあい学級を学びの場としている。
　登校しても教室に入れない児童生徒には、別
室や保健室での対応、自宅から出られない児童
生徒には、スクールソーシャルワーカーやつな
がりディレクターなどの家庭訪問支援をしている。
問　ふれあい学級の増設について見解は。
答　現在、教育センター、北部福祉センター、
明祥プラザの３カ所でふれあい学級を展開して
いる。現段階では増設する施設がない。
問　学校やふれあい学級に行けない児童生徒に
は、フリースクール等の選択肢がある。他自治
体ではフリースクール等の利用者等支援をして
いるが、市の考えと今後の予定は。
答　ふれあい学級と家庭訪問支援などで児童生
徒への支援を充実していくため、フリースクー
ル等への支援は考えていない。
問　フリースクール以外の子どもの学び場等へ
の支援について、市の考えと今後の予定は。
答　現状の支援体制のさらなる充実が、児童生
徒への有効な支援につながると考えているため、
現時点では学び場等への支援を行う考えはない。
問　不登校当事者の家族への取り組みは。
答　各学校で不登校対策委員会を設置し、関係
する教職員間と情報共有を図っている。またス
クールカウンセラー、電話相談、臨床心理士に
よる来所相談などの活用を促している。　
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コミュニティ・スクールの人選について

問　モデル校に東山中学校と桜井中学校が選ば
れている。課題を話し合う学校運営協議会の活
動推進員を住民からどう選ぶか。教育長の考え
は。
答　長期的な見通しをもってふさわしい人材を
順次増やしていく。校長の方針を具現化できる
人選が重要で、学校と地域の実情を熟知してい
る人などが挙げられる。
問　文部科学省の資料に「人材は地域の中に必
ず埋もれている」とあった。地域活動の役職経
験から選ぶだけでなく、人生経験豊富な人を公
募しては。
答　公募は、学校
や地域のために貢
献したいと思う人
材発掘のきっかけ
となる。今後の研
究課題とする。

文化財「東海道のマツ並木」について

問　東海道マツ並木は昭和45年から市の文化
財指定である。年中落葉のある松葉清掃は、高
齢化した愛護会や地元に託されてきた。松並木
の美しさは安城の財産。価値を高める広報活動
と維持管理は。
答　市公式ＳＮＳを活用した情報発信で松並木
への関心を深めたい。地元と意見交換を行い、
景観維持の手法研究と保存に努める。小学生と
地元町内会
や愛護会な
どが協力し
て植樹でき
るよう支援
していく。

総合福祉センターのバス停

問　施設の特性から利用者の安全を確保するた
めの配慮を行わなければならない。総合福祉セ
ンター敷地内にあんくるバスの乗り入れ運行が
できない理由は。
答　敷地出入り口の高低差が大きく、中型バス
の底面が接触すること。敷地が狭く、施設正面
への横づけに切り返しが必要となること。敷地
内で送迎の福祉車両が駐停車している場合の対
応や出入り口から信号交差点までの距離が近い
ことによる安全面の問題など複数の課題がある。
問　押しボタン式の横断歩道を渡らなければな
らないバス停が、高齢者や障害のある人等の移
動時の障壁となっている。課題を解消するため
検討された改善策、利用者のための実施計画等
は。
答　視覚障害の方や車いす利用者のために青信
号の時間延長を警察に依頼しているが、実現で
きていない。現時点で具体的な計画等はない。
問　炎天下の中、車両の故障で到着が遅れてい
るバスを40分待ち続けた利用者もいた。施設
内でバスを待つことができるよう、出入り口付
近にバスの接近状況等の運行情報が分かるよう、
バスロケーションシステムのデジタルディスプ
レイの設置が必要では。
答　窓口の施設職員がパソコンでバスロケーシ
ョンシステムを確認し、個別に答えているため、
ディスプレイを設置する考えはない。今後も利
用者の問い合わせには、丁寧な対応に努める。
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検索安城市議会

あんじょう市議会だよりは、
古紙を70％使用した再生紙と
大豆油インキを使用しています

発行者：安城市議会　編集者：市議会だより編集委員会
問合せ：安城市議会事務局　〒446–8501�安城市桜町18–23
Tel.0566–71–2252／ Fax.0566–77–8200／ E-mail：giji@city.anjo.lg.jp

・開始時刻は午前10時(予定)
からです。
※一般質問は午前9時45分
(予定)からです。
・請願、陳情の提出締め切り
は8月21日(⽔)です。

9月� 2日（月）�開会
� 4日（⽔）�一般質問※
� 5日（木）�一般質問※
� 6日（金）�一般質問予備日※
� 10日（火）�議案質疑・決算特別委員会
� 12日（木）�産業建設常任委員会
� �決算特別委員会分科会
� 13日（金）�市民⽂教常任委員会
� �決算特別委員会分科会
� 17日（火）�健康福祉常任委員会
� �決算特別委員会分科会
� 18日（⽔）�総務企画常任委員会
� �決算特別委員会分科会
� 24日（火）�決算特別委員会
� 27日（金）�閉会

� 11日（⽔）�午前10時
� 13日（金）�午前10時
� 30日（月）�午前10時

地上デジタル
112チャンネルで
録画放映されます。

放映（録画）放映（録画）９月定例会の開催予定

今号は安城生活福祉高等専修学校（さくら学園）とのコラボ！市議会だより編集委員が、表紙作品に携わった
新旧生徒会の７名にインタビューしました。（５月20日訪問）

〜安城生活福祉高等専修学校〜
（さくら学園）

授業の一環として、全員作⽂を書く機会があり、自分の夢を再認識
する点でも学校として挑戦することを大切にしています。

すば委員すば委員

藤巻さん藤巻さん 松本さん松本さん

大原さん大原さん 船井さん船井さん 小谷さん小谷さん

佐野さん佐野さん 黒田さん黒田さん

宗委員宗委員

　安城七夕まつりを盛り上げる
とともに市議会への関心を高め
ることを目的とし、６月定例会
を「七夕議会」として開催しまし
た。議場には笹飾りや吹き流し
を飾り付け 、議会で作成した
七夕はっぴを着用しました。

七夕議会を開催

自分のやりたいことや目標をもっていらっしゃ
る皆さんが素晴らしいなと思いました。
18歳で選挙権をもつ生徒さんもいる高校生世
代には、実際の議員の仕事を知る機会がないと
の意見もありました。皆さんの手に届くような
情報発信を心がけていきます。

表紙「私のしごと」作文コンクールについて学校から一言

Q.専攻の楽しみや表紙作品について教えてください。
【美容師専攻】ヘアデザインコンテストは入学してすぐでし
たが、自分で作りたいものに挑戦する機会がありとても嬉
しかったです。（佐野さん）
【調理師専攻】練習を重ねるごとに技術が身につき成長を感
じる調理実習が楽しいです。調理師免許のさらに上の免許
が専門調理師で、その学科試験の技術考査は１回生から合
格が続いており、記録更新中です。（船井さん）
【パティシエ専攻】今年に入って通常授業でもアイシングが
できるようになり、実習が楽しいです。ふるさと納税の返
礼品もやっています。（藤巻さん）

【ファッション専攻】初めは、毎回質問していたけれど、今
ではほぼ自分でできるようになり、成長を感じています。
表紙のファッションショーは、自分たちで考えた服を作り、
それを着て出場しました。（松本さん）
【保育専攻】実習に向けて、絵本を選んだり童謡に合わせて
制作しているので、園児さんの反応が楽しみです。（小谷さん）
【医療福祉専攻】グループホームやデイサービス実習のため
安全で楽しめるレクリエーション内容を生徒で考えています。
（大原さん）
患者として行くのと視点が違うので、見学実習が楽しいで
す。（黒田さん）

・会議を開催した場合のみ放映
・放送日時が変更になる場合が
あります。
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